

## **Des mollahs interdisent de s'opposer à la loi anti-blasphème**

**Author :** Vini Ganimara

**Categories :** [Dialogue interreligieux et oecuménisme](#)

**Date :** 12 janvier 2011

Lu dans le quotidien Présent, via le [Salon beige](#):

"Après l'assassinat du gouverneur du Penjab, Salman Taseer, opposant à la loi interdisant le blasphème, 500 mollahs ont publié un communiqué :  
«Il ne saurait y avoir aucune expression de deuil ou de sympathie pour la mort du gouverneur, et ceux qui soutiennent ceux qui ont blasphémé sont eux-mêmes coupables de blasphème.»"

Ne haussons pas trop vite les épaules... Je rappelle que la plus haute personnalité à avoir réclamé la suppression de cette loi anti-blasphème (et qui se trouve donc, si je comprends bien, être le "blasphémateur" en chef) n'est autre que le Pape. Or, il suffit de rappeler l'attentat contre Jean-Paul II pour savoir que ce genre de fatwas peut fort bien inspirer un dingue. Encore une occasion de prier pour le Pape... et naturellement pour Asia Bibi et les chrétiens du Pakistan.